

En dehors des services connectés aux plateformes de passation, le projet TNCP propose également des interfaces internet accessibles depuis le portail de services ChorusPro.

C'est le cas du « **Portail d'accès aux consultations** », véritable moteur de recherche permettant de centraliser l'accès à l'ensemble des appels d'offres publiés par les acheteurs publics connectés au service de publication des consultations, et accessible sans mot de passe.

A l'aide de critères de recherche pertinents, les utilisateurs de ce service peuvent rechercher des appels d'offres, accéder au détail de leurs données, et retirer les dossiers de consultation associés. Ils peuvent également être renvoyés vers la plateforme d'origine d'un appel d'offres pour y déposer une offre ou une candidature.

The screenshot shows the search results page on the Chorus Pro portal. The header includes the French Republic logo and 'Passations Chorus Pro'. The main content area displays '280 résultats de recherche :'. Two search results are visible, both for 'Maternelle Camille CLAUDEL - Réfection des couvertures'. Each result includes a brief description, the date limit (14 Mai 2021), the date of publication (30/04/2021), the location (Ville de Paris), and the type of procedure (Procédure adaptée ouverte). A 'Plus de détails' link is provided for each result.

The screenshot shows the details page for a consultation. The header is the same as the search results page. The main content area is titled 'Détail de la consultation' and includes a link to 'Accéder au profil acheteur'. The details section is titled 'Maternelle Camille CLAUDEL - Réfection des couvertures' and contains the following information:

- Objet :** Le présent accord-cadre a pour finalité la réalisation de prestation de maîtrise d'œuvre pour la réfection des couvertures de la maternelle Camille CLAUDEL. Il a pour objet de définir les termes régissant les marchés subséquents passés sur son fondement pour les études de diagnostic, d'une part, et pour la mission de base MOE, d'autre part.
- Type de procédure :** Procédure adaptée ouverte
- Type de marché :** Fournitures
- Référence de la consultation :** xxxxxxxxxxxxxx
- Lieu d'exécution des prestations :** (01) Ain, (02) Aisne, (03) Allier
- Organisme acheteur :** Ville de Paris
- Date limite de remise des plis :** 14/05/2021
- Heure limite de remise des plis :** 14H:00H
- Code CPV :** 123456789